An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Wettenberg Herrn Hans-Peter Steckbauer Sorguesplatz 2 35435 Wettenberg

Wettenberg 7.6.2018

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und CDU

Einrichtung eines "Feuerwehrfonds"

Sehr geehrter Herr Steckbauer,

die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und CDU bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung am 7.6. 2018 zu setzen:

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand richtet einen "Feuerwehrfonds" zur Gewährung finanzieller Hilfen bei Notständen durch Elementarschadenereignisse ein, aus dessen Mitteln betroffenen Wettenberger Bürgern bei finanziellen Engpässen rasch und unbürokratisch geholfen werden kann. Die Finanzhilfen werden ohne Rechtsanspruch im Rahmen verfügbarer Haushaltsmittel gewährt.

Die Finanzhilfen sollen Hilfe zur Selbsthilfe bei akuten Notlagen leisten. Sie sind keine Schadensersatzleistung. Versicherbare Schäden sind grundsätzlich nicht finanzhilfefähig. Finanzhilfefähig sind nur Aufwendungen zur Beseitigung unmittelbarer Schäden, bei denen durch direkte Einwirkung der Schadensursache Gegenstände beschädigt oder zerstört wurden oder verlorengingen und deren Behebung notwendig und unaufschiebbar ist. Finanzhilfen kann nicht erhalten, wem es zumutbar ist, die Schäden durch Einsatz eigener Mittel, durch Eigenleistungen, durch sonstige Hilfen (einschließlich steuerlicher Hilfen) oder durch Aufnahme eines Darlehens selbst zu beheben. Der Gemeindevorstand entscheidet über die Art und Höhe der Finanzhilfe nach pflichtgemäßem Ermessen.

Der Bürgermeister berichtet ein Mal im Jahr über die Gewährung von Finanzhilfen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Ulrich Ellinghaus Fraktionsvorsitzender Matthias Schulz Fraktionsvorsitzender Dr. Gerhard Noeske Fraktionsvorsitzender